
 Interrogazione n. 278
presentata in data 19 settembre 2016
a iniziativa del Consigliere Giancarli
“Riapertura del bar presso la stazione ferroviaria di Falconara Marittima”
a risposta orale

Preso atto dell’importanza dello snodo ferroviario di Falconara Marittima, collegamento tra la
linea adriatica Milano-Lecce e la Roma-Orte-Falconara con diramazioni Ancona-Ravenna, e della
conseguente continua frequentazione in quasi tutti gli orari della giornata;

Vista la necessità di un presidio degli spazi ferroviari, a difesa della tranquillità dei viaggiatori e
del non meno importante comfort di chi frequenta la stazione;

Dato atto che il bar della stazione di Falconara Marittima è ormai chiuso da diversi anni, il che si
traduce in un maggiore disagio e in una sensazione di abbandono;

Considerato inoltre che tale servizio non arreca costi alla collettività ma, al contrario, garantisce
entrate;

INTERROGA

l’Assessore regionale ai trasporti per sapere:
- se in questi anni siano state intraprese azioni per sollecitare la riapertura del bar della stazione

ferroviaria di Falconara Marittima;
- preso atto che permane lo stato di chiusura, quali azioni specifiche, forti e determinate intenda

intraprendere nei confronti di Rete Ferroviaria Italiana, Trenitalia e Ministero dei Trasporti e delle
Infrastrutture per ottenerne la riapertura e garantire così un servizio utile e sacrosanto ai tantis-
simi viaggiatori che quotidianamente frequentano la stazione;

- come intenda coinvolgere nell’azione il Comune di Falconara Marittima e i parlamentari eletti nel
territorio.


